

Konrad Zähringer

*11.08.1939 - 19.11.2020

Konrad war bereits in der Skiabteilung der Sportfreunde Oberried von 1968 bis 1970 als Schriftführer in der Vorstandschaft tätig. Er war auch einer der zwölf Männer, die am 04.11.1969 um 22.10 Uhr im Maierhof / St. Wilhelm die Gründungserklärung des Skiclubs Oberried unterzeichnet haben und somit Gründungsmitglied des Skiclubs.

Bis 1973 war Konrad Schriftführer und hat auch danach bis 1979 noch als Chronist das Vereinsleben festgehalten. Den nachfolgenden Generationen hat er mit seinen Aufzeichnungen einen großartigen Einblick in die ersten Jahre des Vereinsbestehens gegeben.

Hier ein Auszug von der ersten Seite seiner Chronik: Nouhdeur die Technik des Skilaufs vissenschaftlich erforscht und die Jusque durch Skilifte, fessellifte, Seilfahnen veifes esschlossen wurden, entwickelte sich das Skilaufen immees webs zum Massen sport.

Diesem Rechning tragend entschlossen tich Envia Albrecht an dessen fricherer teimat, der Hollenbacher Kirte, eine jahrzehntelange Skirtradition gepfligt wurde und tich die Skifahrer wie zu Hause fühlten – tein Consin Emil Jaints Ichwager Adolf Schweizer und ihr Skeikamerad tring Hoszin Für Gründung eines Skichets. Is werne Skisporter, die kich teit Jahren zum Skilanfen zusammenfanden und mit einem erweiteren Kreise von einheimischen Freim den geweins aunen Günterwelaut restrachen.

Zeit seines Lebens war er ein treues Mitglied des Skiclubs. Am 07. März 2020 konnte er mit uns noch das 50jährige Bestehen des Vereins feiern. Er erhielt an diesem Abend die goldene Nadel für 50 Jahre Mitgliedschaft und eine Gründermedaille.

Der Skiclub ist traurig.